

Chemieunterricht an der Gesamtschule Aspe

„Chemie ist wenn's knallt und stinkt!“,



„Mein Chemieunterricht? Da habe ich „nix“ verstanden!“

„Das ist ungesund, da ist viel Chemie drin!“

Solche oder ähnliche Äußerungen werden oft getätigt, wenn es um die Chemie geht. Hierbei wird jedoch vergessen, dass sehr viele, dem Wohle der Menschheit dienenden Erfindungen und Produkte ohne die Erkenntnisse der Chemie nicht möglich gewesen wären und sind.

Denn wäre ein Leben ohne Medikamente, Kosmetikartikel, Kunststoffe aller Art, farbiger Kleidung, Lebensmittel in der nötigen Menge und Qualität oder auch unsere gut funktionierende Mobilität, vorstellbar?



Im Fach Chemie erwartet dich ein faszinierender und kurzweiliger, naturwissenschaftlicher Unterricht. Auch wenn es nicht ständig knallt und stinkt werden wir Einblicke in das „wirkliche Wesen“ dieser faszinierenden Naturwissenschaft und ihrer Forschung bekommen. Interessante chemische Vorgänge aus dem Alltag werden in diesem Fach beleuchtet. Durch eigenständiges Experimentieren, Beobachten und Auswerten von Versuchen wirst du ein Verständnis von der Chemie bekommen und verstehen, welche Grundlagen und Prinzipien verantwortlich für viele Vorgänge im Alltag sind.

Eure Chemielehrerinnen und Chemielehrer der Gesamtschule Aspe

